

## **Die CSU Senioren Union Berchtesgadener Land begrüßt ihr dreihundertstes Mitglied**

Der Kreisverband der CSU Senioren Union Berchtesgadener Land konnte im November 2014 sein 15jähriges Gründungsjubiläum feiern.

Die Struktur der Mitglieder setzt sich aus allen Bevölkerungsgruppen zusammen, deshalb ist es ein Anliegen der Arbeitsgemeinschaft, Partnerschaften zu pflegen und bei Veranstaltungen auf die Anliegen der älteren Mitbürger einzugehen.

Die angebotenen Aktivitäten und Vorträge im Bereich Politik, Wirtschaft und Kultur, sowie die Besichtigungen von Wirtschaftsunternehmen, Kulturdenkmälern und Ausflüge unter dem Motto „Heimat kennen lernen“ haben in den letzten zwei Jahren knapp 100 Bürger des Landkreises veranlasst, der CSU Senioren Union beizutreten.

Heute konnte der Kreisvorsitzende Heinz Dippel mit der Aufnahme des Ehepaares Hildegard und Ludwig Stöllinger das dreihundertste Mitglied des Kreisverbandes begrüßen.



*Mit einem Blumenstrauß und dem Wunsch, dass sich auch diese „Neumitglieder“ in der Gemeinschaft der CSU Seniorenunion Berchtesgadener Land wohlfühlen, begrüßte der Kreisvorsitzende Heinz Dippel das Ehepaar Stöllinger.*

Auf die Frage was sie zu dieser Mitgliedschaft veranlasst hat, meinten die Eheleute Stöllinger, dass sie von Freunden und aus der Presse von den Unternehmungen und Veranstaltungen der CSU Seniorenunion gehört hätten und sich gut vorstellen könnten, sich in diesem Kreis wohl zu fühlen.

Heinz Dippel, der Kreisvorsitzende zeigt sich erfreut darüber, dass sich auch immer mehr „junge“ Senioren für die Aktivitäten des Kreisverbandes der CSU Senioren Union interessieren, denn mit dessen Angeboten werden alle Altersgruppen angesprochen; die Mitgliedschaft ist also keine Frage des numerischen Alters.

Besonders erfreulich ist, dass Nachfragen und Interesse an einer Mitgliedschaft oft von der Begeisterung und von Gesprächen mit Mitgliedern ausgehen, was beweist, dass sich der Kreisverband mit seinen Veranstaltungsangeboten auf dem richtigen Weg befindet.